

Die Jugendfußballer vom TSV Eiselfing erhalten Spende vom Hagebaumarkt Wasserburg

Wasserburg/Eiselfing - Die Jugendfußballer des TSV Eiselfing sind sehr aktiv, zahlreiche Aktionen und Projekte lassen sich durch Spenden finanzieren. Nun will der Hagebaumarkt die Jugendkicker unterstützen.

Der Hagebaumarkt Wasserburg feiert. Freuen dürfen sich jedoch auch andere. Mit zahlreichen Angeboten während der „Feier-Tage“ können Kunden satte Rabatte in den Einkaufswagen legen. Außerdem gibt es vom 22. bis 24. Oktober 2015 direkt auf dem Hagebaumarkt-Areal leckere Schmankerl zu günstigen Preisen sowie Rahmenprogramm. Der TSV Eiselfing darf jubeln. Marktleiter Bernhard Christoph hat dem Jugendleiter des TSV Eiselfing mitgeteilt, dass der Hagebaumarkt Wasserburg eine Spende in Höhe von 400 Euro erhalten wird.

„Herzlichen Dank für diese großartige Unterstützung, die unseren Nachwuchskickern zugute kommen wird“, heißt es von Kubik. Die Fußballabteilung des TSV Eiselfing fördert fußballbegeisterte Kinder und Jugendliche mit zahlreichen Aktionen und Projekten, mit guten Trainingseinheiten und einer großen Portion Menschlichkeit und Sportsgeist.

Mit der Spende in Höhe von 400 Euro vom Hagebaumarkt Wasserburg soll die Jugendförderung und der Weiterbestand des Trainings mitfinanziert werden. „Manche Sachen lassen sich eben nur realisieren, wenn wir finanziell unterstützt werden, mit dieser Spende vom Hagebaumarkt Wasserburg bleiben unsere Vorhaben kein Traum, wir können viel damit anfangen. Danke nochmal“, so Kubik abschließend.



Marktleiter Bernhard Christoph und der Jugendleiter des TSV Eiselfing, Andreas Kubik